



www.mg.co.id

Ajax Ingin Datangkan Henderson

AMSTERDAM (IM) - Ajax Amsterdam rupanya sangat serius merekrut Jordan Henderson. Pembicaraan bahkan sudah dilakukan dengan Kapten Al Ettifaq itu.

Henderson baru setelah musim bermain di Al Ettifaq, tapi tidak lagi merasa kerasan. Perbedaan kultur dan budaya di Arab Saudi serta suhu panas membuat Henderson beserta keluarganya dikabarkan tidak betah.

Ditambah lagi Al Ettifaq yang dilatih Steven Gerrard itu lagi dalam tren buruk karena puasa kemenangan sejak bulan Oktober sehingga terdampar di papan tengah Liga Aarab Saudi. Maka itu, Henderson mulai mencari klub yang siap menampungnya.

Awalnya muncul kabar menyebut klub-klub dari Jerman, Italia dan Inggris tertarik merekrutnya. Tapi, belakangan Ajax jadi yang paling serius untuk meminang mantan kapten Liverpool tersebut.

Ajax memang butuh pengalaman dan kemampuan Henderson untuk membawa tim bangkit di paruh kedua musim Liga Belanda, setelah terpuruk di awal musim. Manajer-

men klub tengah melakukan negosiasi dengan pihak Henderson terkait gaji dan transfer.

"Kami tengah mengadakan negosiasi yang serius dengan Henderson. Dia masih punya beberapa urusan dulu yang harus diselesaikan di Arab Saudi. Kami akan cocok pastinya. Bukan rahasia lagi jika kami bisa menggunakan tipe pemain seperti itu. Para pemain lain juga bisa merasakan manfaatnya," kata pelatih Ajax John van't Schip seperti dikutip ESPN.

Hanya saja, yang jadi penghalang adalah gaji Henderson yang mencapai 350 ribu Pound per pekan dan harga transfer yang dipatok Al Ettifaq.

Pasalnya Al Ettifaq belum ingin ditinggalkan Henderson. Gerrard akan berupaya keras mempertahankannya. **vdp**



JORDAN HENDERSON
Pemain Al Ettifaq

Kimmich Hanya Fokus untuk Bayern

MUNICH (IM) - Joshua Kimmich menegaskan belum mau pindah dari Bayern Munich pada bursa transfer musim dingin. Walau dirinya belum memperpanjang kontrak dengan Die Roten.

Masa bakti Kimmich bersama Bayern tersisa hingga 2025. Belum ada tanda-tanda bakal memperpanjang kontrak dengan Die Bavaria. Hal ini memunculkan rumor bahwa Kimmich mulai mempertimbangkan untuk pindah ke Allianz Arena.

Kimmich telah membela Bayern sejak 2015 usai merapat dari RB Leipzig. Ia turut mengantarkan Bayern delapan kali juara Bundesliga dan sekali juara Liga Champions.

Sejumlah klub turut dikaitkan dengan gelandang 28 tahun tersebut. Manchester City dan Barcelona adalah dua klub yang dikabarkan tertarik dengan Kimmich.

Man City dilaporkan tertarik pada Kimmich sejak musim panas lalu. Manajer Man City, Pep Guardiola, disebut ingin kembali bekerja sama den-

gan Kimmich seperti saat masih melatih Bayern.

Sementara, Barcelona berusaha memantau situasi kontrak dari Kimmich di Bayern. Mereka tampaknya bakal berusaha mendatangkan Kimmich secara gratis. Maka dari itu, El Barca bergerak untuk bisa mendapatkan kesepakatan secara personal dengan Kimmich jika tak perpanjang kontrak di Bayern.

Terkait gossip transfer ini, Kimmich saat ini belum mau membahasnya. "Saya hanya fokus pada Bayern, bursa transfer musim dingin tidak menjadi hal yang harus dibiicarakan. Suatu saat jika ada klub berbicara dengan saya dan kami akan mendiskusikannya masa depan saya," kata Kimmich dikutip dari Football Espana. **vdp**



JOSHUA KIMMICH
Pemain Bayern Munich



Carlo Ancelotti dan skuad Real Madrid mengangkat trofi Piala Super Spanyol 2023.

Real Madrid Terlalu Tangguh Bagi Barcelona

"Itu adalah hasil yang meyakinkan. Kami lebih banyak bermain dengan serangan balik dan mereka mengendalikan pertahanan," kata Carlo Ancelotti.

RIYADH (IM) - Real Madrid keluar sebagai juara Piala Super Spanyol 2023 usai mengalahkan rival abadi, Barcelona dengan skor 4-1 dalam laga final yang digelar di King Saud University, Senin (15/1) dinihari WIB.

Tempo tinggi langsung terlihat selepas kick off. Madrid sudah unggul dua gol dalam 10 menit, masing-masing lewat Vinicius pada menit ke-7 dan ke-10. Robert Lewandowski sempat menjaga asa Barcelona dengan golnya pada menit ke-33.

Namun penalti Vinicius pada menit ke-39 dan gol Rodrygo pada menit ke-64 membenamkan Barca. Kartu merah Ronald Araujo kian mengunci skor untuk Real Madrid.

Pelatih Madrid, Carlo An-

celotti mengatakan, efektivitas pergerakan para pemain depan menjadi faktor utama untuk memenangkan pertandingan. Los Blancos bermain tanpa menggunakan striker murni.

"Kami sangat berbahaya karena ada mobilitas di depan dan kami tidak punya penyerang murni. Artinya lawan tidak bisa menjaga kami. Itu karena Vinicius (Junior), (Jude) Bellingham dan Rodrygo mobile. Mereka juga mendapat bantuan dari full-back dan itu menimbulkan banyak masalah bagi lawan," kata Ancelotti dilansir dari laman resmi Real Madrid.

Ia menyebutkan, skuadnya banyak mengandalkan serangan balik. "Itu adalah hasil yang meyakinkan. Kami

mencetak dua gol di awal pertandingan dan pertandingan terbuka lebar hingga skor menjadi 4-1. Kami lebih banyak bermain dengan serangan balik dan mereka mengendalikan pertahanan. Jika kami berpikir ini akan menjadi pertandingan yang mudah, kami salah," tuturnya.

Don Carlo juga mengakui mentalitas adalah faktor yang menentukan dalam pertandingan ini. Ia pun senang timnya tampil tenang ketika mendapat ancaman serangan dari lawan.

"Kuncinya adalah atmosfer karena semua orang mampu menciptakan ketenangan dan motivasi. Setiap orang punya perannya masing-masing. Kami harus pintar ketika ancaman datang," tutur Ancelotti.

Vinicius jadi bintang di laga itu. Usai membuat gol, penghargaan Timnas Brasil itu kemudian berlari merayakannya dan melompat sembari membalikkan badan, meniru gaya selebrasi Siiuuu Cris-

tiano Ronaldo. Menariknya, gaya selebrasi Vinicius dilakukan di depan putra Ronaldo, Cristiano Ronaldo Jr. Dia menyaksikan langsung pertandingan di tribun Al Awwal Stadium. Vinicius mengaku melakukan itu untuk menghormati Ronaldo yang saat ini berkarier di Liga Arab Saudi bersama Al Nassr, klub yang bermarkas di Al Awwal Stadium.

"Saya melakukan selebrasi Siiuuu untuk Cristiano Ronaldo. Dia idola saya dan sekarang dia bermain di sini. Saya sangat senang dengan tim ini. Kami melakukan hal-hal spesial di Real Madrid dan penggemar Saudi menunjukkan kepada saya cinta mereka," kata Vinicius," kata Vinicius.

Ia menjadi gelar Piala Super Spanyol ke-13 Real Madrid sepanjang sejarah. Los Blancos hanya berjarak satu titel dengan Barcelona yang sudah memenangkannya 14 kali.

Sementara pelatih Barca

Xavi Hernandez meminta maaf dengan hasil tersebut. "Mohon maaf kepada para penggemar. Kami telah memberikan wajah terburuk. Kami harus pulih. Saya telah mengalami banyak kekalahan dan kami harus pulih. Barca akan kembali, akan kembali," kata Xavi dilansir dari Marca.

Ia mengakui kekalahan ini amat pedih bagi timnya yang bersemangat untuk menang dan menyebut, Real Madrid telah membuat timnya 'tersakiti'. "Kekecewaan, kesedihan melintas di kepala saya, ini sepak bola dan itu sangat menyentuhkan hati kami. Kami bersemangat. Kami menjalani pertandingan terburuk. Kami punya opsi untuk mengurangi ketertinggalan, namun skor 3-1 membuat keadaan menjadi buruk bagi kami. Real Madrid telah menyakiti kami dengan serangan balik dan transisinya," ujar Xavi.

Ini menjadi kekalahan ketiga Barcelona dari Real Madrid secara beruntun di kompetisi Spanyol. **vit**

Rashford Akhiri Puasa Gol di Kandang

MANCHESTER (IM) - Laga Manchester United (MU) kontra Tottenham Hotspur di Old Trafford, Minggu (14/1) malam WIB, berakhir dengan skor 2-2. Marcus Rashford akhirnya bisa bikin gol di kandang.

MU memimpin 2-1 di babak pertama lewat gol-gol Rasmus Hojlund dan Rashford, yang sempat diselingi gol Richarlison. Di babak kedua Rodrigo Bentancur membuat skor imbang.

Terlepas dari hasil imbang yang diraih MU, ada kegembiraan tersendiri bagi Rashford. Ia akhirnya bisa kembali menjebol gawang tim lawan di Old Trafford usai melewati masa puasa panjang.

Sebelum mencetak gol ke gawang Tottenham, kali

terakhir ia bikin gol untuk Manchester United di



MARCUS RASHFORD
Pemain MU

melawan Chelsea.

Gol ke gawang Tottenham sekaligus menjadi yang keempat buat Rashford musim ini. Dari 26 penampilan di seluruh ajang bagi Setan Merah pada musim ini, ia sekarang mencatatkan 4 gol dan 6 assist.

Hal ini bikin manajer Erik ten Hag agak kecewa. Pasalnya MU sudah bisa meredam serangan Tottenham dan dua kali dalam posisi unggul, tapi malah gagal menang. Apalagi MU seharusnya bisa mengantisipasi dua gol yang terbilang tidak sulit itu, terutama di gol kedua saat Bentancur dengan mudah menyusup ke kotak penalti.

"Saya agak kecewa, ketika Anda dua kali unggul dan kebobolan dua gol mudah, sedikit membuat frustrasi. Tapi Anda harus menerimanya. Sikap tim sangat bagus, semangatnya luar biasa. Kami bertaruh dan memberikan segalanya," ujar Ten Hag seperti dikutip BBC Sport. **vit**

Mayoral Dikaitkan dengan Arsenal

LONDON (IM) - Arsenal dikaitkan dengan Borja Mayoral. Rumor ini menggejutkan penyerang Getafe tersebut. Arsenal memang sudah dirumorkan mencari penyerang tengah dalam beberapa bulan terakhir. Sebelumnya mereka dihubungkan dengan Ivan Toney (Brentford) dan Dominic Solanke (Bournemouth).

The Gunners butuh penyerang tengah yang lebih kuat di kotak penalti, dengan Gabriel Jesus kesulitan membangun tugas ujung tombak musim ini. Jesus baru bikin tiga gol dari 15 laga sejauh ini dan diganggu sejumlah cedera pula.

'Meriam London' disebut telah menyiapkan proposal senilai 22 juta Pound, relatif lebih murah ketimbang mengejar Toney dan ke yang 'bande-

musim ini boleh jadi memantik minat Arsenal. Ia sudah mencetak 12 gol dan hanya kalah tajam dari Jude Bellingham.

Mayoral sendiri tak menyangka dikaitkan dengan Arsenal. Ia belum mengetahui sejauh apa kebenaran kabar itu atau seberapa serius klub London tersebut. "Itu kabar yang mengagetkan saya juga. Saya belum berbicara dengan klub atau perwakilan saya. Saya sangat fokus ke Getafe," ujar Mayoral dilansir Metro. **vit**

Solanke punya peran Inggris' Performa apik Mayoral di Liga Spanyol

BORJA MAYORAL
Pemain Getafe

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com